Nos vacances à Laax

Nous logions dans un appartement dans un hôtel. L'hôtel était très élégant. C'était la première fois que nous avons fait des vacances dans un hôtel. Il y avait une piscine avec de l'eau chaude. Ça nous a fait du bien. Il y avait beaucoup de monde, mais il y avait quand même assez de place. L'appartement d'hôtel avait une cuisine où nous avons cuisiné. Des fois nous avons commandé des hamburgers. Malheureusement il n'y avait pas de magasins dans notre village. Nous avons dû prendre le bus pour faire les courses. Là, nous avons profité de voir toute la ville.

Un jour, nous avons fait une sortie et nous avons pris le téléphérique. Pour toute la famille, c'était la première fois et c'était très excitant. Ensuite, on s'est promené sur la montagne. C'était super. Après nous sommes descendus sur l'autre côté de la montagne où il y avait une ville. Là, on a mangé dans un restaurant. A côté, il y avait une grande place de jeu avec des trampolines. Les enfants étaient très contents.

Nous avons passé des vacances fantastiques. Merci beaucoup.